
Anfrage: Durchgeführte und geplante Photovoltaik-Maßnahmen auf    
kommunalen Gebäuden

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Poignée,

am 24.11.2022 hat der Haupt- und Finanzausschuss in Limburgerhof einen Antrag 
der CDU-Fraktion einstimmig angenommen, wonach im Haushalt der Gemeinde für 
einen Zeitraum von 5 Jahren jährlich 100 000 € zur Errichtung von Photovoltaik-Anla-
gen auf gemeindeeigenen Gebäuden zu Verfügung gestellt werden sollen.

Die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN bittet um Auskunft, welche Maß-
nahmen aufgrund dieses Beschlusses durchgeführt wurden und welche 
Maßnahmen im Rahmen dieses Zeitraumes noch geplant sind. Besteht die 
Möglichkeit eventuell nicht ausgegebene Mittel in Folgejahren einzupla-
nen?

Vielen Dank und viele Grüße

Raymund Kompa
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